

## Tous unis pour Handivable® !

### Handivable®

Un projet unique né d'une situation vécue et qui lui tient à cœur. L'Auboise Maïté Ferdinand, reconnue MDPH, a créé Handivable®. C'est un dispositif innovant pour les personnes en situation de handicap, visible ou invisible, afin que leur attente soit réduite dans les files en tous lieux publics.



Avec le dispositif Handivable !



### Une solution aidante physiquement et psychologiquement

Une personne sur deux sera touchée par un handicap au cours de sa vie. En France, 12 millions de gens, soit 17% de la population et 80% des handicapés ont un handicap invisible. Il faut en finir avec le cliché du handicapé en fauteuil roulant. Handivable® peut y remédier à sa façon.



### Comment ça marche ?

Un émetteur, soit un smartphone ou une télécommande selon le handicap, envoie un signal sonore et lumineux réceptionné par un boîtier disposé dans le magasin à l'accueil ou au point caisse ou en tout lieu public au niveau du passage où l'on est susceptible d'avoir une file d'attente. La personne handicapée n'a plus besoin de quémander sa place. C'est l'hôtesse qui demande aux clients de céder le passage. Et ça change tout.



### Où en est le projet ?

Maïté Ferdinand a été récompensée à St Dizier, lors de la Start'Up est dans le pré 2018. Le prototype est en expérimentation sur l'Aube. Son développement est en cours pour une mise sur le marché courant 2021. Un financement participatif a été lancé sur la plateforme Ulule jusqu'au 1er novembre. Toute aide est la bienvenue. Une « appli » qui aura certainement de beaux jours devant elle.